Présentation des candidats de votre département :

M. Ruddy LOUISERRE, 53 ans, résidant à Balloy (77), délégué sortant

- Marié, père de cinq enfants et enseignant. Depuis quatre ans, en l'absence de mon délégué titulaire, j'ai pris la responsabilité de représenter mon département. Ce rôle m'a permis de participer de manière active à nos réunions et de défendre nos intérêts communs. Je m'efforce de contribuer concrètement aux décisions et aux évolutions de notre institution. Je vous remercie par avance pour la confiance que vous m'accorderez.
- En tant que délégué Garance, je m'engage à être un relais fidèle et actif entre les sociétaires et la mutuelle.
 Mon objectif est de défendre vos intérêts en toute transparence, d'assurer une écoute attentive de vos besoins et de contribuer aux décisions stratégiques pour améliorer nos services. Je m'investirai pleinement pour renforcer notre collectif, apporter des solutions concrètes et garantir que chaque voix soit entendue au sein de notre mutuelle.

M. Bertrand SALMON, 64 ans, résidant à Noisy sur Ecole (77)

 Après des débuts dans la grande distribution au sein du groupe Carrefour, j'ai orienté ma carrière vers la gestion et le développement de l'immobilier commercial au sein de différentes structures foncières, dont j'ai été le Directeur du patrimoine. J'ai terminé ma carrière en tant que consultant immobilier pour différents groupes propriétaires d'équipements commerciaux.

M. Régis VINCENT, 63 ans, résidant à Ecloses (77)

- Avec 30 ans d'expérience de gestion de petites entreprises, je suis gérant de société retraité. Aujourd'hui loueur en meublé professionnel, conseiller syndical actif de plusieurs copropriétés et investisseur à titre personnel et familial, j'ai un peu de temps et l'expérience pour essayer de me rendre utile en apportant des idées constructives dans différents domaines
- Banques et compagnies d'assurance même mutualistes manquent de clarté et d'exhaustivité dans leurs documents. Si je suis élu délégué GARANCE, je m'engage à prendre ce rôle très au sérieux pour défendre l'intérêt de tous les adhérents. Pour cette démarche, je souhaite faire entendre ma volonté de voir chez Garance, une information claire, objective et explicite, qui permettra ainsi de développer les chiffres de notre Mutuelle et la performance des produits.